



Polimá Westcoast número estelar en evento de Penco Parrillas de los Festivales de la Cholga y Del Mar apuestan por música de raíz popular

Lirquén, este fin de semana, y Penco el próximo, marcarán dos puntos altos en la zona, a partir de una parrilla para la familia.

Como una alternativa artística de gran nivel, calificaron desde el municipio de Penco, las dos principales actividades que tienen en agenda para desarrollar durante este estival mes de febrero.

“La invitación es que nuestros vecinos y visitantes disfruten de una variada programación en distintos puntos de la comuna”, resumieron los encargados de dos de los eventos más esperados ca-

da año. Se trata del Festival de la Cholga en Lirquén, el cual está programado para desarrollarse durante este fin de semana -hoy y mañana, desde las 21 horas- en la Plaza de Lirquén.

A lo anterior se suma el conocido Festival del Mar en Penco, entre los días 22 y 23 de febrero próximo, en la playa de Penco, también desde las 21 horas.

El alcalde Rodrigo Vera invitó a toda la comunidad, sobre todo, porque se están conmemorando los 475 años de la comuna.

“Queremos invitar a disfrutar, a vivir este verano en Penco y Lirquén y celebrar juntos nuestro aniversario”, apuntó la autoridad comunal, acotando que para ello han preparado una cantidad importante de eventos y shows en los distintos barrios, además del regreso de los dos citados festivales a la plaza de Lirquén y la playa de la comuna (sufrieron en su momento las consecuencias derivadas de la pandemia).

Tanto las diferentes alternativas preparadas, aunque especialmente los festivales, se pretende resal-



Los shows artísticos han servido para atraer diferentes visitantes a la comuna de Penco.



Cebolla y Bodoque, ex del grupo Fusión Humor, presentaron una encendida rutina en el sector de Cerro Verde.

tar la identidad y tradición gastronómica de la comuna, en este caso, “ofreciendo productos del mar en un ambiente familiar y festivo”, en palabras del alcalde.

PARRILLA DISPUESTA

En sintonía con los ritmos y propuestas populares, la cartelera musical contará para ambas alternativas organizadas con la presencia de algunos reconocidos artistas nacionales.

Es así que, a la presencia del cantautor nacional de corte ro-

mántico, Mario Guerrero, que estaba ayer en la plaza de Penco; para hoy se espera el show de Peregrinos del Amor.

La banda chilena de cumbia ranchera, conocida por éxitos como “Me dan ganas de gritar”, se presentará hoy, desde las 21 horas, en Lirquén.

La próxima semana, 22 de febrero, como número estelar del Festival del Mar, subirá al escenario de Penco Polimá Westcoast.

Destacado exponente del trap y música urbana en Chile, sonará

con éxitos como “Ultra solo”, pensando en un masivo show.

En tanto, y también en el evento de Penco, el 23 de febrero estará Jordan y Tú; popular por su estilo y presencia en la cumbia chilena, sumando diversas participaciones en festivales nacionales de verano.

Como un anexo a las actividades centrales y, de alguna manera como un adelanto, llegó al sector el dúo de comediantes chilenos Cebolla y Bodoque.

Los exintegrantes de Fusión Humor, grupo fundado en 2009, y conocido por su participación en el Festival del Huaso de Olmué; desplegaron acá una graciosa y aplaudida rutina, realizada la tarde/noche del miércoles, frente a la audiencia desplegada en el sector de Cerro Verde.

A la fecha se han realizado algunas ferias artesanales durante en la Plaza Los Conquistadores, como parte de las más de 50 actividades previas a los dos festivales.